



令和4年度教育行政重点施策～今年度の教育委員会～

学校教育部 (教育総務課・学校教育課)

- 黒浜南小学校体育館照明改修工事、黒浜北小学校高圧開閉器更新工事、黒浜小学校給食棟改築工事設計委託、平野小学校校舎外壁屋上防水改修工事、黒浜北小学校校舎トイレ改修工事、蓮田中央小学校校舎増築工事設計委託を実施します。
- 蓮田南中学校体育館放送設備更新工事、黒浜西中学校体育館屋根、外壁及び照明設備改修工事を実施します。
- 学習指導要領に基づく教育課程の充実を図り、主体的・対話的で深い学び、アクティブ・ラーニングを推進します。
- キャリア教育の推進、道徳教育の充実、いじめ防止の徹底を図り、生きる力を育成します。
- コンピュータ・リテラシー教育及び小中一貫教育の推進、小学校外国語科・外国語活動の充実に取り組みます。

生涯学習部 (子ども支援課・保育課・社会教育課・文化スポーツ課)

- 子ども家庭総合支援拠点を整備し、児童虐待等に関する専門的な相談に対応します。
- 3歳児健診時に屈折検査機器を導入することで、視覚異常を早期に発見し、適切な治療につなげます。
- 史跡黒浜貝塚の全面供用開始に向け、整備を推進します。
- パルシー (総合市民体育館)・ハストピア (総合文化会館)・公民館・図書館・文化財展示館では感染症対策を行いながら、サービスの充実と利便性の向上を図ります。
- 公民館ではパーキングシステム導入のための調査設計等を実施します。
- 関係機関、地域活動団体等と連携し、行事等を通じて市内の生涯学習活動やスポーツ・レクリエーション活動の振興を図ります。
- 市民との協働により文化・スポーツ活動を推進するとともに、パルシー大規模改修及びサブアリーナ増築工事の基本設計を実施します。

中学校での抱負

私は、小学校のクラブ活動でソフトバレー・バドミントンクラブに入っていました。活動しているうちに、ソフトバレーへの興味が湧いてきました。中学校の部活動では、バレーボール部に入り、アタックやレシーブなどを本格的に練習し、チームワークのたいせつさを学びたいです。また、蓮田南中学校の生徒としての誇りを持ち、中学校生活に励みたいです。



山本 萌子さん

黒浜中学校長寿命化改修工事 (東校舎完成)

蓮田市立黒浜中学校では長寿命化改修工事を実施しました。令和2年度に中央校舎が完成し、令和3年度は東校舎の改修を進めておりましたが、予定どおり工事が完成し、令和3年度末に引き渡しを受けました。引き続き、安心安全な教育環境の整備を図り教育環境の向上を推進します。



図書館にいこう

5月の展示コーナー
大人の好奇心 ピックアップ
テーマは 橋



心なごむ日本の橋
平野暉雄著 パレード

四季折々、美しい日本の橋の写真が収められています。日本人の心の拠り所となるような、美しい橋の風景をぜひお楽しみください。

ヒマラヤにかけた橋
根深誠著 みすず書房
この橋をわたって
新井素子著 新潮社

2月の一般書予約
ベスト3

- 母の待つ里 浅田次郎著 新潮社
- 六人の嘘つきな大学生 浅倉秋成著 KADOKAWA
- アクトレス 誉田哲也著 光文社

※他1冊。

5月の休館日▶火曜日、4休、6(金)、9(月)
開館時間▶午前9時30分～午後5時
(5日を除く木曜日は午前9時30分～午後7時)

図書館 ☎769-5198



くらしのノート

18歳から大人に！クレジットカードの使い方を考えよう！

蓮田市消費生活センター (商工課内) (内線) 248

国民生活センター発表情報

リボ払いを選択したら、支払残高が高額になっていた。

令和4年4月より、18歳からクレジットカードを申し込めるようになります。トラブルに遭わないためにも、クレジットカードの仕組みや支払方法をきちんと理解して利用しましょう。「分割払い」「リボ払い」「キャッシング」を選択した場合には所定の手数料がかかります。クレジットカードの中には、リボ払い専用のものや最初から支払方法がリボ払いに設定されているものもあるので注意してください。また、副業などのもうけ話で、「お金がない」と断っても、「クレジットカードを作ればよい」などと言ってクレジットカード決済を持ち掛けられトラブルに遭うケースがあります。クレジットカードを作らせて支払わせる事業者には注意が必要です。



第105回 蓮田市食育推進員

齋藤さん まずは、食に関心を持つことから始めるのが良いと思います。

にゃんたぶう 子どもたちに食に関心を持たせるため、家庭でできることはありますか。

杉原さん たとえば、スーパーでは品揃えのために旬ではない野菜も陳列されています。そこで、いっしょに買い物に行った際にどれが旬の野菜か教えてあげるといいと思います。

にゃんたぶう それはとても勉強になりますね。

杉原さん 旬が分からない子どもがたくさんいるので学校でも野菜を育てたり、給食は基本的に地元の野菜を使用するようにしているそうです。

にゃんたぶう 家庭や学校で子どもたちに食のたいせつさを伝える方法はたくさんありますね。最後に、市民のかたにどのようなことを伝えたいですか。

齋藤さん 私たち食育推進員が作った「はすベジレシピ」は所属団体や健康増進課で配布しています。家にあるもので簡単に作れるレシピを紹介していますのでぜひ参考にしてみてください。

編集・広報広聴課シティセールス担当(内線)215



齋藤 萌子さん 齋藤 幸子さん

にゃんたぶう 通信！



たくまん

新年度！新しい環境にドキドキワクワクな季節ですね。新米パパになったもりちいから赤ちゃんの話を聞かたびにほっこりします。だっこ出来る日を親戚のおじさんみたいに楽しみにしています。もりちいにそっくり！いつか蓮田にも来てくれるかな。ぷにぷに。